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CONSEIL MUNICIPAL 
 

Procès-verbal de la réunion du 28 Juillet 2020 
 

 

L'an deux mil vingt le 28 juillet à 19 heures 00 le Conseil Municipal dûment convoqué s’est 

réuni à la mairie, sous la présidence de Monsieur le maire Jean-Pierre MUSELIER. 
 

Date de convocation : 21 juillet 2020 
 

PRESENTS : Jean-Pierre MUSELIER, Paul LASSET, Jean-Claude LEMOINE, Jérôme 

MEYNET, Olivier KNIPPING, Stéphanie NEVOLTRY, Elisabeth JACQUART, Julien 

LAPLACE, Joël BARADUC, Muriel PESCADOR 

 

POUVOIRS :   

 

ABSENTS ET EXCUSES : Sébastien CEREZO, 

 

SECRETAIRE : Jérôme MEYNET 

 



 

 

 Ajout de point à l’ordre du jour 

 
Pas d’ajout 

 

Compte rendu des commissions communales 

 

Communication  

 

Les panneaux d’affichage dans les rues vont être rajeunis et rajoutés dans certaines 

rues. 

Mettre à jour le site Internet (élus, commission communales et communautaires), 

page facebook. 

Le dernier Echo de Saint-Myon, date du mois de janvier, un nouveau numéro doit 

sortir pour septembre et cet Echo sera réalisé en mairie. 

Les membres doivent se réunir le 22 août pour mettre en place l’echo de Saint-Myon 

de Septembre. 

 

Commission jeunesse et culture 

 

Le budget annuel est de 10 000€ a été inscrit en investissement pour réhabiliter le 

terrain de sport situé à Parret. 

La commission va envoyer un courrier aux associations de notre commune pour les 

rencontrer en septembre. 

La journée du Patrimoine aura lieu le 19 et 20 septembre action avec les amis de saint 

Médulphe. 

La commission doit déclarer auprès du ministère de la culture avant le 31 aout les 

évènements de cette journée. 
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La commission a réservé une exposition du conseil départemental pour compléter 

cette journée (des idées pour notre planète). 

Elle va continuer le travail de l’ancienne équipe pour l’acquisition de 2 tables de Ping 

Pong une située à Saint-Myon et l’autre à Parret et aussi la mise en place du support 

vélo (vers l’abri de bus Mairie). 

Projet 2021/2026 un city Parc vers la salle polyvalente et un parc à jeux pour enfants 

à Parret. 

Projet Paris 2024 : Nous avons eu deux champions olympiques d’escrime dans notre 

commune pour les JO de Paris 1900, nous réfléchissons à créer un évènement. 

L’organisation de cette commission  

- Julien LAPLACE correspondant association 

- Sébastien CEREZO recherche subvention 

- Stéphanie NEVOLTRY communication 

 

Commission épuration (SIVOM) 

 

Les raccordements sont terminés, essai fin août, il y a actuellement des problèmes de 

ligne mise en place officielle octobre 2020. (Problème sur la partie du réseau à la 

Moutade pour le gravitaire, mise en service octobre ou novembre 2020) 

 

Réparation de la clôture de la Lagune de Parret  

 
 

 

 AFFAIRES GENERALES 

 
 

1) Approbation du Procès-Verbal du Conseil Municipal du 15 juillet 2020 

Approuvé à l’unanimité 10 voix 

 

2) Proposition pour la composition du CCAS (centre communal d’action social). 

Approuvé à l’unanimité 10 voix 

 

3) Proposition pour la composition de la CCID  

Approuvé à l’unanimité 10 voix 

 

4) Proposition pour représenter la mairie auprès de la SEMERAP (petits porteur, contrôle 

analogue) 

 Approuvé à l’unanimité 10 voix 

 

 

5) Délibération pour élire un suppléant pour le syndicat rive droite de la Morge. 

Approuvé à l’unanimité 10 voix  

 

6) Proposition de stationnement d’un Food Truck le mercredi place du coudert de 18h00 

à 20h00 

Le conseil municipal ne prend pas de délibération à ce jour, si le Food Truck ne vient 

pas Antoine CHOSSIER serait prêt à organiser un marché gourmand place de Loche. 

 

7) Solaire Projet de panneaux photovoltaïques 

Salle des fêtes le rendement solaire est trop faible, cependant l’atelier municipal a un 

rendement correct. 
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En consultant le dossier, nous avons remarqué que le temps de l’amortissement des 

installations étaient trop longues et n’étaient pas financièrement positive pour la 

commune. 

Vote 10 contre 

 

 

 









 AFFAIRES FINANCIERES  

 

 

 

1) Proposition d’adhésion à l’ADIT (Agence Départementale d’Ingéniérie 

Territoriale) 

Il faut approfondir et comprendre le fonctionnement de l’ADIT, Sébastien 

CEREZO devrait faire une synthèse en priorité vis-à-vis du pont de Parret pour le 

consolider. 

 

 

Informations diverses 

 

L’embauche de Madame BOULLEAU est proposée en remplacement de Madame 

Danièle BUISSON en tant qu’agent d’entretien Technique à effet du 01/09/2020 

 

Aucune 

 

Questions Diverses 

 

Olivier KNIPPING demande que Monsieur BUISSON broie le terrain communal de 

2,5 hectares. 

 

Jérôme MEYNET demande le remplacement de l’ampoule du lampadaire vers place 

du coudert 

 

Une personne du public nous demande plus de présence de la gendarmerie vers le stop. 
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La séance est levée par Monsieur le Maire 

 

Jean-Pierre 

MUSELIER 

Maire, 

 

 

 

Paul LASSET, 

1er Adjoint 

Jean-Claude LEMOINE 

2ème Adjoint, 

 

 

Jérôme MEYNET 

3ème Adjoint, 

  

 

Olivier KNIPPING 

 

Stéphanie NEVOLTRY 

 

 

 

Sébastien CEREZO 

ABSENT 

 

Elisabeth JACQUART 

 

 

Julien LAPLACE 

 

 

Joël BARADUC 

 

 

Muriel PESCADOR  

 


